

3 Kafe di Makassar Tempat Nobar Resmi Final Piala Dunia, No 1 Plazgozz Cafe

Subhan Riyadi - [SULSEL.JOURNALIST.ID](https://www.sulseljournalist.id)

Dec 17, 2022 - 21:00



MAKASSAR - Piala Dunia 2022 Qatar telah sampai ke fase babak Final yang mempertemukan Tim Tango Argentina melawan Les Blues Prancis, pertemuan kedua tim dijadwalkan berlangsung pada Minggu 18 Desember 2022 pukul 22.00 WIB.

Ajang pesta bola empat tahunan ini menyedot animo masyarakat Indonesia, tak terkecuali warga Kota Makassar. Hal itu terlihat lewat banyaknya acara nonton

bersama (nobar) di sejumlah lokasi di Makassar.

Berikut ini 3 (tiga) kafe di Kota Makassar yang telah mengantongi izin resmi nobar Piala Dunia 2022 dari PT. Indonesia Entertainment Group (IEG) yang merupakan anak perseroan SCM Group.

1. Plazgozz Cafe

Plazgozz Cafe menjadi salah satu Official Venue Nonton Bersama Piala Dunia Qatar 2022 usai mengantongi izin dari pihak pemilik hak siar FIFA World Cup Qatar 2022 di Indonesia, PT. Indonesia Entertainment Group (IEG) yang merupakan anak perseroan SCM Group.

Dalam perhelatan nonton bersama Piala Dunia Qatar, kafe yang beralamat di Jalan Yusuf Dg Ngawing (Yudan), Kota Makassar, Sulawesi Selatan ini telah menyiapkan doorprize bagi para pengunjung berupa Merchandise resmi Piala Dunia 2022 atau Official Merchandise FIFA World Cup Qatar 2022.

Official Merchandise FIFA World Cup Qatar 2022 tersebut berupa Gantungan Kunci miniatur Piala Dunia, Mug/Gelas, Topi, dan Bola Mini Piala Dunia Qatar.

Dalam rangka memberi kenyamanan bagi para pengunjung yang ingin menonton match Piala Dunia 2022, Plazgozz Cafe menyiapkan tiga layar lebar yang membuat penonton serasa menyaksikan Piala Dunia di Bioskop.

Adapun bagi penggemar bola di Kota Makassar yang ingin reservasi atau booking tempat untuk menonton tim andalannya berlaga di Piala Dunia 2022 di Plazgozz Cafe bisa via DM Instagram Plazgozz, @plazgozz_cafe atau dapat menghubungi nomor WhatsApp 0813-5536-2035.

2. Ambeso Coffee Shop

Kafe yang berlokasi Jalan Toddopuli, Kota Makassar ini juga telah memegang lisensi resmi nonton bareng Piala Dunia Qatar 2022.

Ambeso Coffee Shop sebelumnya dikenal sebagai salah satu tempat pencinta kopi untuk pengalaman nyeruput dengan rasa otentik.

Sebab biji-biji kopi yang mereka pilih selalu kualitas nomor wahid. Gak heran kalau Ambeso disebut sebagai salah satu kafe "underrated."

3. Mbuuk Coffeeshop

Mbuuk Coffeeshop beralamat di Jalan Andi Djemma No. 72, Kecamatan Rappocini. Kafe ini mengusung suasana cozy.

Jika dari luar, Mbuuk Coffeeshop ini terlihat menonjol dengan desain semi-klasik. Masuk ke dalam, para pengunjung disambut dengan desain interior minimalis berakses warna pastel.